

思考



内灘町立鶴ヶ丘小学校

5年 学年だより

令和7年10月30日(木)

～運動会～

10月11日(土)，運動会が行われました。雨の心配もある中での開催となりましたが、これまでの練習の成果を発揮し、いくつもの競技に取り組みました。係活動に一生懸命取り組む姿、全力で応援する姿、低学年に声をかける姿など、高学年としての運動会がとても充実したものになったように感じました。5年生としては、個人走の競技名や曲をみんなで話し合って決め、本番を迎えました。「運動会を創る」という思いを、最高学年として迎える来年の運動会に繋げてほしいと思います。



～北國新聞社＆本多の森公園～

10月24日(金)，社会科「情報化した社会と産業の発展」、総合的な学習の時間「勝手にPR観光大使」の学習を深めるために、北國新聞社本社・本多の森公園に行きました。北國新聞社では、その日の新聞を手に取りながら、新聞の読み方を教えていただいたり、どのように新聞が作られるかを学んだりしました。また、見学先に向かう道中、尾山神社に立ち寄ってお参りしたり、金沢の街を散策したりすることができました。



【心の日アンケートについて】

月に一度、児童の様子を知るために「心のアンケート」を行っています。普段は学校で入力を行っていますが、10月分は家庭にクロムブックを持ち帰り、保護者の方と共に入力をいます。10月31日(金)に持ち帰り、入力・送信をしていただき、4日(火)に学校にクロムブックを持たせてください。ご協力の程よろしくお願ひします。